

Valeurs locatives : réponse hors sujet

Jean-Pierre Sueur, sénateur PS du Loiret, a posé une question orale au ministre du Budget sur l'injustice dont sont victimes les habitants d'Orléans-La Source par rapport à la détermination des valeurs locatives de leur logement. Marie-Luce Penchard, ministre chargé de l'Outre-mer, lui a répondu en évoquant purement et simplement ce qui est déjà connu : le mode de détermination du coefficient d'entretien et les circulaires envoyées à un certain nombre d'habitants. Une réponse hors sujet jugée « *décevante* » par l'élu orléanais.